

**A-3-072: Soziale Grundrechte, jetzt!**

Antragsteller\*innen      Dominik Hüsener

**Antragstext**

**Von Zeile 71 bis 73:**

- Gesundheitsversorgung raus aus dem Profitzwang! Unsere Gesundheit ist keine Ware. ~~Die beste~~ Eine grundlegende Versorgung muss für jede Person, unabhängig von Alter, finanzieller Lage oder körperlicher Verfassung

**Begründung**

Allen die beste Versorgung kostenlos zu gewährleisten, wäre sehr teuer. Kann man fordern, dann sollte man aber auch eine Antwort parat haben, wie man es finanziert. Ich halte ein solidarisches System, in dem Gutverdiener mehr beitragen (also so wie die gesetzlichen Krankenkassen derzeit), für sinnvoll. Nichts desto trotz sollte eine grundlegende Versorgung sichergestellt werden.